

Liebe Mitbürger !

WARUM PROTESTIEREN WIR GEGEN STUTTGART 21?

Wir sind keine Spinner und keine Fortschrittsverweigerer, sondern klar denkende Menschen aus allen Schichten der Bevölkerung, die sich Gedanken um die Zukunft machen.

Uns vereinen berechtigte und begründete Zweifel an Stuttgart 21. Diese Zweifel haben auch der Mitschöpfer des S21-Tiefbahnhofs Frei Otto, der Bundesrechnungshof, das Umweltbundesamt, der Vorsitzende des Verkehrsausschusses im dt. Bundestag, mehrere Bahnexperten, der Verkehrsclub BW, das unabhängige Schweizer Unternehmen SMA, Architekten, Denkmalschützer, Geologen und viele Andere.

Doch es geht auch um Kritik daran, wie es zu dieser Entscheidung kam. Wichtige und entscheidende Informationen lagen den Abgeordneten nicht vor, als sie über dieses Projekt abgestimmt haben.

Stuttgart 21 ist zu einem Sinnbild dafür geworden, wie Politiker mit ihren Wählern umgehen. Unser Protest richtet sich auch dagegen, mit leeren oder falschen Wahlkampf-Versprechen als Stimmvieh missbraucht zu werden. Dafür demonstrieren wir friedlich und demokratisch!

Bilden Sie sich Ihre eigene Meinung. Informationen unter www.kopfbahnhof-21.de oder beim VCD Baden-Württemberg (gegen S21) und www.das-neue-herz-europas.de oder beim Bahnprojekt Stuttgart – Ulm e.V. Kommunikationsbüro (für S21)

Wenn Sie auch Zweifel haben, schauen Sie doch mal eine Demo (von weitem oder von nahem) an!

Liebe Mitbürger !

WARUM PROTESTIEREN WIR GEGEN STUTTGART 21?

Wir sind keine Spinner und keine Fortschrittsverweigerer, sondern klar denkende Menschen aus allen Schichten der Bevölkerung, die sich Gedanken um die Zukunft machen.

Uns vereinen berechtigte und begründete Zweifel an Stuttgart 21. Diese Zweifel haben auch der Mitschöpfer des S21-Tiefbahnhofs Frei Otto, der Bundesrechnungshof, das Umweltbundesamt, der Vorsitzende des Verkehrsausschusses im dt. Bundestag, mehrere Bahnexperten, der Verkehrsclub BW, das unabhängige Schweizer Unternehmen SMA, Architekten, Denkmalschützer, Geologen und viele Andere.

Doch es geht auch um Kritik daran, wie es zu dieser Entscheidung kam. Wichtige und entscheidende Informationen lagen den Abgeordneten nicht vor, als sie über dieses Projekt abgestimmt haben.

Stuttgart 21 ist zu einem Sinnbild dafür geworden, wie Politiker mit ihren Wählern umgehen. Unser Protest richtet sich auch dagegen, mit leeren oder falschen Wahlkampf-Versprechen als Stimmvieh missbraucht zu werden. Dafür demonstrieren wir friedlich und demokratisch!

Bilden Sie sich Ihre eigene Meinung. Informationen unter www.kopfbahnhof-21.de oder beim VCD Baden-Württemberg (gegen S21) und www.das-neue-herz-europas.de oder beim Bahnprojekt Stuttgart – Ulm e.V. Kommunikationsbüro (für S21)

Wenn Sie auch Zweifel haben, schauen Sie doch mal eine Demo (von weitem oder von nahem) an!